

Aktionsplan basierend auf dem Feedback der Studenten im 2. Semester des 2023/2024. akademischen Jahres

Abteilung: Lehrstuhl für Molekularbiologie

Fakultät: Fakultät für Zahnmedizin

Pflichtfach: Molekulare Zellbiologie II

1. Antwort auf die allgemeinen Bewertungen

Wir sind äußerst dankbar für Ihre Rückmeldungen, die uns helfen, unseren Unterricht weiter verbessern zu können.

Wir freuen uns, dass die durchschnittliche Bewertung des Fachs Molekulare Zellbiologie 2 deutlich über dem Durchschnitt der anderen an der Fakultät für Zahnmedizin gelehrteten Fächer liegt. Insbesondere die Bewertung unserer Praktika hat sich seit letztem Jahr stark verbessert, was sowohl das Praktikumsprogramm als auch sein Beitrag zum besseren Verständnis des Vorlesungsstoffs betrifft. Die Vorbereitung, Hilfsbereitschaft und das Engagement unserer Praktikumsleiter dürften dabei eine Schlüsselrolle gespielt haben.

Natürlich gibt es noch Bereiche, in denen wir uns verbessern müssen, unter anderem möchten wir die Verbesserung der Anwesenheit bei Vorlesungen sowie deren Didaktik und Nachvollziehbarkeit hervorheben.

Die persönliche Teilnahme an den Vorlesungen und das Anfertigen eigener Notizen – auch in der Form, dass Sie die mündlich gegebenen Informationen auf die vorab bereitgestellten Folien schreiben – ist unserer Meinung nach nichts zu ersetzen, da es sowohl dem Dozenten als auch dem Publikum Inspiration und eine Art persönliche Erfahrung vom Lehrstoff gibt.

Auch die Strukturierung der Folien, die Hervorhebung von Schlüsselwörtern und wesentlichen Informationen ist ein wesentlicher Aspekt, denn der Kern der mündlichen Präsentation besteht gerade darin, dem Studenten einen Leitfaden zu geben, auf den er sich bei seinem späteren Selbststudium verlassen kann.

2. Antwort auf spezifische Kommentare zum Pflichtfach

Wir haben keine Rückmeldungen bekommen.

Datum: 11. 10. 2024.